

JAHRESBERICHT JUNGSCHÜTZEN 2020

Ein schwieriges Jahr neigt sich dem Ende zu. Es hat die ganze Welt wie sie war und wie wir sie kannten, auf den Kopf gestellt. Nachdem im März alles abgesagt wurde und wir nicht wussten, was das Jahr 2020 sonst noch für Überraschungen bereit hält, konnten wir dennoch mit viel Verspätung den JS-Kurs Mitte August starten.

Nach viel hin und her, ob wir den JS-Kurs durchführen sollen, wollen, können oder dürfen und ab wann, mit welchen Auflagen, durfte ich am Samstag 22.08. dann 13 Jungschützen, davon ein Mädchen und ein Junior, im Schützenhaus zur Theorie begrüßen.

Da allerdings sehr viele Anlässe abgesagt wurden, kam das Kameradschaftliche leider viel zu kurz. Für das Jahr 2021 sieht es leider nicht vielversprechender aus, da wir leider nicht wissen, was die Zukunft für uns bereit hält. Stand heute müssen wir uns sehr flexibel an die nächste Saison heranwagen, um das Beste heraus zu holen.

Ich bedanke mich herzlich bei allen, die mitgeholfen haben die Schiesssaison 2020 gut, gesund und unfallfrei durchzuführen. Den Jungschützen wünsche ich für die Zukunft viel Spass und Freude am Schiessen und gut Schuss. Den Jugendlichen den Schiesssport näher zu bringen, ist jedes Jahr eine neue Herausforderung.

Für das Jahr 2021 wünsche ich allen alles Gute und das wichtigste:

BLIBIT GSUND

Im Dezember 2020

Der JS-Leiter Beat Stutzer